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参加申込書

　期　氏名

参加　／　不参加勉強会 懇親会 参加　／　不参加

新産会ニュース

未来へ輝け！

以上

あいち産業振興機構との勉強会

記

陽春の候、会員の皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。
さて、来る 6月 11 日にあいち産業振興機構との勉強会を開催いたしますので、ご案内申し上げます。
愛知県経済産業局中小企業金融課、課長補佐の薮下様にご登壇いただき、「あいちスタートアップ戦略
について」と題してご講演賜りますので、会員の皆様奮ってのご参加を何卒よろしくお願い申し上げ
ます。

日時
2019 年 6 月 11 日（火）午後 5時 30 分より
※午後 5時から同会場にて理事会を開催します。
　理事以外の方のご参加も大歓迎です。
　是非ご参加ください。

場所
公益財団法人あいち産業振興機構
セミナールーム
名古屋市中村区名駅 4丁目 4-38
ウインクあいち 14 階

参加費
7,000 円 / 人

タイムスケジュール

午後 5時 30 分 挨拶
・新世代産業研究会　　江崎 会長
・あいち産業振興機構　梶藤 理事長

勉強会
講演テーマ
「あいちスタートアップ戦略について」
講師：愛知県経済産業局中小企業金融課
　　　課長補佐 薮下様

懇親会
会場：キャッスルプラザホテル 2F
　　　チャイナ＆ダイン園

午後 5時 35 分

午後 6時 30 分



平成 �� 年 ( 令和元年）度通常総会のご報告

総会

記念講演会
演題　『これからの中小企業に求められるもの』
講師　中田　宏様　（元横浜市長）

交流会

41 期　浅野 慎之

4月 17 日（水）、名古屋国際ホテルにおいて 33 名の会員参加
により、平成 31 年（令和元年）度の通常総会が開催されました。
愛知県経済産業局より局長の伊藤様、中小企業金融課より課長
の柴山様、公益財団法人あいち産業振興機構より理事長の梶藤
様、常務理事の戸田様、愛知そふぃあ会より会長の柘植様、副
会長の鶴田様を来賓にお迎えし、代表して伊藤局長よりご祝辞
を賜りました。
総会では前年度の事業報告並びに収支決算報告の承認後、新年
度役員が承認され、41 期の江崎賢一氏が新会長に就任致しま
した。新年度役員のもと、新年度の事業計画案、収支予算案に
ついても承認され、滞りなく全ての議事が承認されました。

講演では、普段テレビ等でもご活躍の中田様にお話しいただきました。
インターネットの普及により世界中でグローバリゼーションが進み、
『人』　『物』　『金』が自由に動き、国家や大企業でもその動向を図る
ことは難しく、我々中小企業者も時代に合わせて行かなければ、大き
な利益を得ることが困難な時代になっていくことと想像されるとのお
話でした。グローバルな視野でのお話は非常に興味深く、我々企業に
も生かされる内容で、大変参考になりました。

総会・記念講演会が滞りなく終了した後、交
流会が開催されました。冒頭の江崎会長の挨
拶では平成 31 年度のスローガン『未来へ輝
け！新産会』が発表となりました。公益財団
法人あいち産業振興機構梶藤様に乾杯のご発
声を頂いた後、来賓や中田様を交え、新会員
の紹介や我が新産会が誇るバンド「ホワイト
マップ」のミニライブ、15 期後藤氏のギター
演奏でのカラオケ大会、16 期近藤氏のサック
ス演奏などもあり、約 2時間あまりの間、会
員相互の情報交換、交流に大いに盛り上がり
ました。最後にご参加いただきました会員の皆様のお陰を持ちまして、滞りなく総会・記念講演会・交
流会を終えることができました。本当にありがとうございました。紙面をお借りし、会長に変わり深く
御礼申し上げます。

前会長　市川聰 氏新会長　江崎賢一 氏

総会のようす

よろしくお願いいたします！   ありがとうございました！


